

Hohlstahlrohre für Wehr

Sparkassenversicherung unterstützt FFW

Eine Horrorvorstellung: Zuhause oder in einem öffentlichen Gebäude vom Feuer überrascht zu werden. Umso wichtiger, dass die dann anrückende Truppe der Feuerwehr gut ausgebildet und mit modernster Technik ausgestattet ist. Sekunden entscheiden darüber, ob der Brand schnell und effektiv gelöscht wird, Menschen gerettet und Schäden klein gehalten werden können.

Deshalb unterstützt die SV Sparkassen-Versicherung die Feuerwehren in Hessen und

Thüringen. Diese Hohlstrahlrohre werden ganz speziell für die Brandbekämpfung in Innenräumen hergestellt.

Damit kann nun die Feuerwehr der Gemeinde Meinhard Gebäudebrände in Innenräumen noch effektiver bekämpfen. Hohlstrahlrohre sind in Deutschland seit etwa 20 Jahren im Einsatz. Die meisten Feuerwehren haben diese Löschtechnik, die nur speziell für Innenräume verwendet werden kann, in dem letzten Jahrzehnt nachgerüstet.